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Активность, дееспособ-
ность организации во многом 
зависит от её лидера. И Ва-
лентина Михайловна доказала, 
что люди с ограниченными фи-
зическими возможностями не 
зря вручили ей когда-то бразды 
правления: жизнь организации 
наполнилась новым содержа-
нием.

В свой повседневный труд 
Валентина Михайловна вкла-
дывает много энергии и души. 
Она знает нас, шахунских инва-
лидов, поименно, знает наши 

– Ой, Мария Ивановна, какие у вас котята симпатичные получи-
лись! Дадите рисунок? – обращались коллеги к одной из вышиваль-
щиц.

Здесь многие хорошо друг друга знают, и объединяющая их сер-
дечность чувствуется во всём. На этом во многом строится работа 
общественной инвалидной  организации, этим она и сильна.

Впрочем, её сила и авторитет в районе общепризнанны. Кроме 
делегатов, большую группу среди которых составляли председатели 
первичек, поучаствовать в  работе конференции пришли глава МСУ 
Спасского района Ф.Б.Хашкин, руководитель районной администра-
ции Т.В.Бирюкова, её заместитель Т.М.Балясникова, главы всех 
сельских администраций, руководитель районного отделения Пенси-
онного фонда России Ю.К.Зайцев, председатель ведущего в районе 
сельскохозяйственного предприятия  имени Буденного А.В.Жиров. 
Областную организацию ВОИ имени Александра Невского пред-
ставлял ведущий специалист С.М.Дрюков, а среди «заезжих» гостей 
были председатели межрайонных объединений из Лыскова, Болше-
мурашкина, Княгинина и Воротынца.

Доброй традицией стало выступление перед началом конфе-
ренции творческих коллективов ДК. Ведь ничто так не поднимает 
настроение, как хорошая русская песня. Нынешняя конференция 
не была исключением. Ну а затем конференция перешла в рабочий 
режим.

С отчетным докладом выступила председатель ВОИ Спасского 
района З.А.Зыбина.

В структуре организации 21 первичка, во главе которых  стоят 
люди с большим опытом работы. Из них 14 человек – с высшим об-
разованием. Всё это люди, на которых председатель может поло-
житься. 

Рассказала Зинаида Алексеевна о достижениях в работе «рай-
онки», о том, что хотелось бы сделать лучше, о деловых связях с 
другими структурами. А их помощь для общественной организации 
инвалидов очень ценна. Например, председатель колхоза имени Бу-
денного А.В.Жиров помогает членам ВОИ, содержащим подсобные 
хозяйства, приобрести зерно. Среди спонсоров  спасских «воишни-
ков» числится предприятие «Хлеб-сервис». «А уж к главе админи-
страции района и её заместителю я с любой проблемой хожу как к 
родным», - заключила Зинаида Алексеевна свой рассказ о деловых 
партнёрах..

И это правда. На любой нашей конференции, на любом собра-
нии обязательно присутствуют и Татьяна Валентиновна Бирюкова, 
и Татьяна Михайловна Балясникова. У нас был даже организован 
«круглый стол» в кабинете главы администрации, где мы говорили о 
задачах и направлениях работы на новый год.

Такая постоянная и искренняя заинтересованность работой 
ВОИ со стороны местной власти, готовность помочь в любом вопро-
се очень радует и окрыляет. Наверное, поэтому инвалидная органи-
зация в нашем районе работает так чётко и продуктивно.

Отметила Зинаида Алексеевна и наиболее значимые мероприя-
тия, проведенные в районе. Это и «Минута славы», и встречи членов 
ВОИ, ветеранов со школьниками в дни празднования  9 Мая, митин-
ги и собрания…

Но чем больше работаешь, тем больше хочется сделать. Хоте-
лось бы побольше путевок для членов ВОИ на санаторно-курортное 
лечение, подписок на газету «Здравствуйте, люди!». Рассказала 
Зинаида Алексеевна, как ездили в Болдино, как соревновались в 
ФОКе, как посещали Казань люди из Татарского Маклаково. И это 
не было «высоким слогом с трибуны». Мы просто вспоминали, что 
было.

А потом мы почтили минутой молчания тех, кого рядом с нами не 
стало. Как это не печально – уходят люди…

Далее своим опытом работы делились председатели первичек. 
Рассказывали о своих творческих находках, стиле работы. Выступа-
ла Л.И.Галкина из села Спасское, Л.А.Егорова (село Красный Ват-
рас), Н.П.Глотова( Русское Маклаково). Мы узнали и о празднике 
пирога, и о лечении травами, и о репетициях хора. Все слушали, 
записывали, учились. И это тоже было достижением Зинаиды Алек-
сеевны – организовала, подобрала для такой учёбы нужных людей.

Конференция единодушно признала работу Зинаиды Алексеев-
ны Зыбиной хорошей и проголосовала за продолжение её деятель-
ности в качестве председателя.

С переизбранием на новый срок её от души поздравили гости 
конференции. Было сказано много добрых слов в адрес ВОИ, по-
желаний, готовности помочь. И это было так трогательно! Мы чув-
ствовали, что вместе со всеми, что не выпали из жизни района. А 
недомогания наши временные!

Под занавес конференции С.М.Дрюков вместе с З.А.Зыбиной 
вручили лучшим председателям первичек Почетные грамоты и па-
мятные подарки.

Закончилась конференция праздничным обедом. И опять, как 
водится, начались соревнования на лучшую песню, лучший номер. 
Воротынской делегации очень понравился наш гимн, который ис-
полнили Зинаида Алексеевна Зыбина и председатель ветеранской 
районной организации Антонина Ивановна Фатурова, «наши зажи-
галочки», как мы их зовём. Они могут увлечь, раззадорить, и это о 
них хорошая русская пословица: «Не горя сам, не зажжешь других».

Мы рады за их переизбрание на новый срок, желаем им творче-
ских успехов и крепкого, крепкого здоровья.

Спасская районная организация ВОИ

А ещё с их стороны про-
звучало немало теплых слов и 
пожеланий в адрес людей с ин-
валидностью, не опускающих 
перед невзгодами  рук, помогаю-
щих друг другу жить интересно, 
с достоинством.

Закончилась встреча кон-
цертом ансамбля «Родные про-
сторы» районной организации 
ВОИ и чаепитием.

А несколько дней спустя та-
кие же встречи состоялись для 
жителей сел Каменка, Малое 
Андосово, Можаров-Майдан,  
рабочего посёлка Пильна.

Завершилась Декада инвали-

Продолжение следует
Четыре с половиной года организа-
цию ВОИ Шахунского района возглав-
ляет Валентина Михайловна Хлыбова. 
Время достаточное, чтобы набраться 
в этом деле опыта и суметь многое 

сделать для своих подопечных. Поэто-
му доклад председателя о проделан-
ной за это время работе на отчетно-
выборной районной конференции 
получился объемным.

проблемы, нужды, готова вы-
слушать любого и придти на по-
мощь. Сейчас уже трудно себе 
представить на этом месте 
кого-то другого. 

Поэтому высокой оценкой 
её деятельности стало избра-
ние Валентины Михайловны 
Хлыбовой  на пост предсе-
дателя «районки» на новый 
срок. Мы надеемся, что про-
должение её работы в этом ка-
честве принесёт организации 
несомненную пользу, послужит 
её дальнейшему сплочению, 

росту рядов и активизации 
деятельности по всем направ-
лениям общественной работы 
с таким непростым континген-
том, как люди с ограниченны-
ми физическими возможно-
стями.

Татьяна ГуДИНА, 
член ВОИ Шахунской 

районной организации
НА СНИМКЕ: Т.Н. Гудина 

с трибуны конференции вы-
носит на голосование кан-
дидатуру В.М.Хлыбовой на 
пост председателя   

На все вопросы нашлись ответы
На многие вопросы пильнинские инва-
лиды получили ответы на заседании 
«круглого стола», собравшего в дека-
ду инвалидов представителей власт-
ных структур и государственных служб 
района. На встречу с людьми с огра-
ниченными физическими  возможно-
стями с территорий Бортсурманского, 

Деяновского и Курмышского сельских 
советов пришли представители соц-
защиты, Центра занятости населения, 
соцстраха, центральной районной 
больницы. Всё это происходило в Дея-
новском ДК. Многие поднятые на этой 
встрече проблемы были взяты чинов-
никами на контроль.

дов в Пильне благотворительным 
концертом «От сердца к сердцу», 
собранные средства от которого 
пошли на детей, нуждающихся в 
дорогостоящем лечении.

Ещё до начала концерта в 
фойе Пильнинского районного 
культурно-досугового центра 
открылась работа благотвори-
тельной ярмарки. Здесь были 
выставлены поделки и изделия, 
сделанные в основном руками 
людей с ограниченными физи-
ческими возможностями. И каж-
дый, кто пришёл в этот день на 
концерт, был немного больше, 
чем зритель. Каждый, купивший 

билет и поделку, внес свой вклад 
в то, чтобы восемь человечков 
победили тяжёлый недуг и вер-
нулись в большую яркую жизнь. 
Сам концерт оказался поистине 
прекрасным: высокий уровень 
исполнительского мастерства 
приятно удивил зрителей.

Всего в ходе благотвори-
тельной акции было собрано 
72 тысячи рублей, которые в 
данный момент уже дошли до 
адресатов с добрым посылом 
их скорейшего выздоровления.

Махианвар ШАКИРзяНОВА, 
член Пильнинской районной 

организации ВОИ 

Для людей не жалей 
огня души своей
Настоящим праздником для актива ВОИ  Спасско-
го района получилась районная отчетно-выборная 
конференция, прошедшая накануне Нового года в 
местном Доме культуры.  В красиво убранном зале 
ДК делегатов конференции встречали её организа-
торы. Кругом цветы, новогодние гирлянды, а чтобы 
до начала мероприятия участники не скучали, в фойе 
была организована выставка творчества спасских 
рукодельниц из числа членов ВОИ.  Авторы многих 
работ присутствовали здесь же.
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